



DESTACADOS



DIMIN

Departamento de Ingeniería en Minas da pasos relevantes en vinculación e integración

Los principales objetivos que tendrá la Corporación Mineros será profundizar la vinculación con la industria y también la relación de los egresados con el Plantel. De esta manera se pretende también fortalecer el rol y protagonismo del que es considerado uno de los mejores Departamentos de Ingeniería en Minas de América Latina. El director de esta Unidad Académica y presidente de la Corporación, Dr. Juan Pablo Vargas, destaca que "aunque sabemos que hay aspectos en los que debemos avanzar, nuestra historia y el liderazgo de los estudiantes dan cuenta de la excelencia académica y calidad profesional que los distingue".



Fernanda Muñoz

Apporte de investigadores en el debate institucional sobre diversidad e inclusión

Durante la jornada (martes 5), se realizó la primera reunión de investigadores de diversas unidades académicas de la U. de Santiago de Chile, con el objetivo de aportar en el diseño y evaluación de políticas públicas frente a las prácticas sociales de exclusión, así como en salvar las barreras que impiden la integración de grupos marginados. Entre los principales desafíos que se abordaron durante la cita, se encuentra el impacto que la creciente aceptación social de la diversidad está teniendo sobre las relaciones cotidianas entre los individuos.



Fernanda Muñoz

Proyecto de valorización de quínoa realizado en el Plantel presenta variedad de productos

Diversos platos y alimentos preparados con derivados de la planta de quinoa fueron ofrecidos a consumidores en una actividad llevada a cabo (jueves 7) en nuestra Casa de Estudios. Los productos serán próximamente incluidos en un recetario que fue desarrollado específicamente para este proyecto. La iniciativa fue encabezada por el Vicerrector de Investigación, Desarrollo e Innovación, Dr. Claudio Martínez, y el Decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia.

www.usach.cl Twitter:@usach

AGENDA

Seminario

La subdirección de Investigación de la Escuela de Medicina invita a una edición del denominado "Círculo de Seminarios". En esta oportunidad, la Directora del Centro de Salud Integral del Adolescente Rucabueche y académica del Departamento de Salud Pública de nuestro Plantel, Dra. Lorena Ramírez, dicta el seminario "Embarazo adolescente: respuesta de Chile. Avances y desafíos". Sala de Seminario.

Miércoles 20 de Junio, 12:00 horas.

Defensa de tesis doctoral

El Decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia, y la Directora del Programa en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Dra. María José Galotto López, invitan a la defensa pública de la tesis "Obtención de fracciones peptídicas a partir de proteínas de quinoa y evaluación de las propiedades antihipertensiva y antimicrobiana", del doctorando Adrián González Muñoz. Edificio de Alimentos.

Jueves 21 de junio, 10:00 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile



22° C
MAX.
5° C
MIN.

DÓLAR:
634,10
U.F.:
27.126,25
U.T.M.:
47.538

INDICADORES

ÍNDICE UV/B: 2 BAJO
Fuentes: Laboratorio de Óptica y Sensorización
Departamento de Física-Universidad de Santiago